
A chaque acte d’amour et de service est
attachée une grande bénédiction divine!

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 19, 11-28)

En ce temps-là,
    comme on l’écoutait,
Jésus ajouta une parabole :
il était près de Jérusalem
et ses auditeurs pensaient que le royaume de Dieu
allait se manifester à l’instant même.
    Voici donc ce qu’il dit :
« Un homme de la noblesse
partit dans un pays lointain
pour se faire donner la royauté et revenir ensuite.
    Il appela dix de ses serviteurs,
et remit à chacun une somme de la valeur d’une mine ;
puis il leur dit :
“Pendant mon voyage, faites de bonnes affaires.”
    Mais ses concitoyens le détestaient,
et ils envoyèrent derrière lui une délégation
chargée de dire :
“Nous ne voulons pas que cet homme règne sur nous.”

    Quand il fut de retour après avoir reçu la royauté,
il fit convoquer les serviteurs auxquels il avait remis l’argent,
afin de savoir ce que leurs affaires avaient rapporté.
    Le premier se présenta et dit :
“Seigneur, la somme que tu m’avais remise
a été multipliée par dix.”
    Le roi lui déclara :
“Très bien, bon serviteur !
Puisque tu as été fidèle en si peu de chose,
reçois l’autorité sur dix villes.”
    Le second vint dire :
“La somme que tu m’avais remise, Seigneur,
a été multipliée par cinq.”
    À celui-là encore, le roi dit :
“Toi, de même, sois à la tête de cinq villes.”
    Le dernier vint dire :
“Seigneur, voici la somme que tu m’avais remise ;
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je l’ai gardée enveloppée dans un linge.
    En effet, j’avais peur de toi,
car tu es un homme exigeant,
tu retires ce que tu n’as pas mis en dépôt,
tu moissonnes ce que tu n’as pas semé.”
    Le roi lui déclara :
“Je vais te juger sur tes paroles,
serviteur mauvais :
tu savais que je suis un homme exigeant,
que je retire ce que je n’ai pas mis en dépôt,
que je moissonne ce que je n’ai pas semé ;
    alors pourquoi n’as-tu pas mis mon argent à la banque ?
À mon arrivée, je l’aurais repris avec les intérêts.”
    Et le roi dit à ceux qui étaient là :
“Retirez-lui cette somme
et donnez-la à celui qui a dix fois plus.”
    On lui dit :
“Seigneur, il a dix fois plus !
    – Je vous le déclare :
on donnera
à celui qui a ;
mais celui qui n’a rien
se verra enlever même ce qu’il a.
    Quant à mes ennemis,
ceux qui n’ont pas voulu que je règne sur eux,
amenez-les ici
et égorgez-les devant moi.” »

    Après avoir ainsi parlé,
Jésus partit en avant
pour monter à Jérusalem.

            – Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Frères et sœurs en Christ, que la grâce de notre Seigneur repose sur chacun d’entre nous.
Aujourd’hui le texte de l’évangile nous indique qu’une récompense est attachée à la mise en pratique
de la parole de Dieu. En effet, plus nous nous efforçons à mettre la parole de Dieu en pratique, à
vivre comme Dieu le veut, plus nous serons bénis et plus grande sera notre récompense des cieux.

Nous voulons nous arrêter sur un aspect de la parabole d’aujourd’hui. Les dix serviteurs avaient
reçu une somme qui avait la même valeur, donc à priori personne n’était défavorisé. Aujourd’hui
encore, le Seigneur Jésus qui est ressuscité des morts nous a laissé le même Esprit Saint, la même
parole de Dieu en nous demandant de vivre par cet Esprit et par cette parole. En effet, personne
n’est défavorisé, la parole de Dieu est une source inépuisable de richesses et de grâces.

Le monde chrétien nous donne à voir comme dans la parabole que certains s’efforcent plus que
d’autres. Certains sont plus généreux, s’efforcent de pardonner, de vivre dans la vérité, la justice et
d’être humbles. Certains peinent davantage, acceptent les humiliations, les contradictions, le rejet.



Certains acceptent d’attendre la récompense, d’attendre que leur efforts produisent du fruit, ce qui
peut prendre beaucoup de temps parfois. Ceux-là sont également davantage comblés et bénis au
final, souvent leur progéniture sur des générations sont bénis en eux.

D’autres malheureusement sont les partisans du moindre effort. Ils pensent qu’ils font la volonté de
Dieu pour Dieu et non pour eux-mêmes. Ils voient la parole de Dieu comme une contrainte, un lourd
poids à trainer qui leur demande de faire trop d’efforts. Ils trouvent que Dieu leur demande trop,
que la parole de Dieu est trop contraignante. Ils ne comprennent pas que mettre la parole de Dieu
en pratique est bénéfique pour celui qui le fait surtout et que cela n’enlève rien ou n’ajoute rien à ce
que Dieu est.

La parole de Dieu est une mine d’or infinie, mais nous ne pouvons découvrir sa valeur que si nous
nous investissons à la faire fructifier dans notre vie et dans celle des autres autour de nous. Si nous
laissons l’Esprit Saint nous guider, si nous vivons selon les commandements de Dieu, alors oui! Nous
serons bénis et comblés au-delà de toute mesure.

La question qui se pose est donc celle de savoir : qu’est-ce que nous faisons au quotidien pour
découvrir les trésors cachés dans cette parole éternelle de Dieu? Est-ce que nous avons conscience
que nous le faisons pour nous-mêmes? En effet, chaque effort, chaque pas de plus en direction de
Dieu sera récompensé au-delà de toute mesure alors ne nous décourageons pas en si bon chemin.

Prions

Seigneur, Père très Bon, nous te rendons grâce pour ton immense gloire, pour ta Parole de vie et ton
Esprit Saint qui vit en nous. Donne nous de nous soumettre à ton Esprit, de laisser ainsi ta parole
produire du fruit en abondance en nous. Aide nous à nous concentrer chaque jour à travailler pour
et dans le royaume des cieux et à espérer cette récompense que tu nous promets!

Intercession

Nous te prions Seigneur pour tous les chrétiens qui ont cessé de faire des efforts pour vivre
l’Évangile, accorde leur la grâce de se remettre en route afin de découvrir les trésors de ta
merveilleuse Parole.

Maman Marie, intercède pour nous!

Exercice spirituel

Aujourd’hui prenons la décision de redoubler d’ardeur dans la mise en pratique de la Parole de Dieu,
surtout dans des aspects que nous négligeons ou qui nous semble le plus difficile.

Goumkem Tameza Berthille
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